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Info: Die Messe Top Hair wächst. Mehr Aussteller und vor allem mehr Besucher haben die
bisherigen Hallen zu eng gemacht. In diesem Jahr gibt es deshalb eine Halle mehr und viel
Platz für die Showbühne, auf der die Stars der Branche ihr Können zeigen. Das Programm
mit Vorführungen und Workshops bleibt gleich.

Anmoderation: Die Friseurbranche trifft sich jedes Jahr an zwei Tagen in der Messe
Düsseldorf. Top Hair heißt die Messe, auf der es die neuen Trends, Ausstattung fürs
Ladengeschäft und vieles mehr zu sehen gibt. In diesem Jahr ist der Auftritt der Messe
leicht geändert, denn sie platzte in ihren zwei Hallen zuletzt aus allen Nähten. In nun drei
Hallen soll sich die Lage entspannen.

----------------

Beitragstext: O-Ton
Dort wo sich die Stars und im Januar auch immer die Luxusboote tummeln, wird es um das
Eingemachte auf dem Kopf gehen. Der Grund ist ganz einfach, sagt Rebecca Kandler,
Chefredakteurin des Branchenmagazins Top Hair International: In der alten Aufteilung
platzte die Top Hair aus allen Nähten.
O-Ton
Der Grund für das Gedränge in den Gängen ist ein erfreulicher: Die Messe wächst,
bestätigt auch Joachim Schäfer, Geschäftsführer der Messe Düsseldorf.
O-Ton
Das Programm wird die Messe beibehalten: das angesprochene Bühnenprogramm und die
Workshops wird es weiter geben.
O-Ton
Harald Schönfelder, Redaktion ... Düsseldorf
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